



NOTA DE PRENSA

La READI reunirá en Madrid el próximo día 25 de Noviembre a agentes de desarrollo de 10 países del Norte y Sur del Mediterráneo para reflexionar sobre el lugar de la mujer en el Derecho Laboral en la región de MENA

El objetivo general de la READI es “impulsar la integración de las ONGs en los países del Mediterráneo creando una red interinstitucional, para promover nuevas formas de coparticipación entre las organizaciones de la sociedad civil, los Gobiernos y el sector empresarial, que generen acciones eficaces, eficientes y efectivas para el desarrollo integral humano”.

La Fundación Promoción Social de la Cultura creó y puso en marcha en 2001, la Asociación española Red Euro-Árabe de ONG para el Desarrollo y la Integración (READI), que está integrada por 40 organizaciones no gubernamentales de 9 países distintos de las cuencas meridional y septentrional del Mediterráneo (Argelia, Marruecos, Túnez, Mauritania, Jordania, Territorios Palestinos, Líbano, Italia, España).

El próximo día 25 de noviembre de 2010, la READI organizará en Madrid, en el hotel NH Alcalá (calle Alcalá 66) de Madrid, una jornada de trabajo titulado: *La mujer en el derecho laboral y la conciliación de la vida familiar en la región MENA* (Oriente Medio y Norte de África).

Durante el seminario se analizarán los derechos laborales de la mujer según las legislaciones vigentes, así como su impacto en la conciliación de la vida familiar y laboral. Se llevará a cabo un análisis del estatuto de la mujer en el mercado de trabajo, en la jurisdicción laboral y los obstáculos que afronta cotidianamente que impiden que no goce de un trato en equidad con el hombre.

Uno de los objetivos de esta jornada será Promover una participación más activa y más justa de la mujer en la esfera pública, y dotarla de herramientas para que pueda hacer valer y respetar sus derechos en el ámbito público y privado. Se buscará aportar soluciones concretas que permitan avanzar hacia la consecución de los Objetivos del Milenio, en especial el tercero de ellos, que llama y promueve la igualdad entre hombres y mujeres. La reflexión y el análisis de la región partirá de la experiencia concreta de diversas organizaciones locales de Oriente Medio y Norte de África que trabajan en este ámbito.

Este nuevo seminario, responde a la conciencia de READI de que la incapacidad para utilizar el capital humano, especialmente mujeres altamente cualificadas, va en detrimento del desarrollo económico y desaprovecha importantes energías e inversiones que, de lo contrario, podrían contribuir a un mayor desarrollo económico para todos.

A la jornada participarán: 55 personas de más de una veintena de instituciones y 10 países (España, Italia, Reino Unido, Marruecos, Túnez, Líbano, Argelia, Mauritania, Jordania y Territorios Palestinos Ocupados).

Para más información pueden consultar: www.fundacionfpsc.org

**Para más información: Blanca de Mesa Alcalde Dpto. de Relaciones Institucionales
Fundación Promoción Social de la Cultura Tlf.: 91 344 0**